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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255

Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI (fla. pag.) - Punti di parten-
za e ragionamenti diversi, ma un
punto di arrivo in comune, un pas-
so indietro dell'assessore Leonar-
do Paoletti o un intervento del sin-
daco Claudio Ricci, che però fre-
na le richieste, bollandole come
“inefficaci, perché la decisione
spetta solo al sindaco”. Il Calendi-
maggio 2010 ha smesso di essere
tenzone sul campo ed è diventato
un caso politico, vista la richiesta
di Sopra di ritirare la delega all'as-
sessore. “Credo che la questione
vada affrontata di petto subito -
afferma Luigi Marini (Pd) - e cre-
do sia doveroso che il sindaco
prenda per sé la delega al Calendi-
maggio, per poi tenerla o darla ad
una persona al di sopra delle parti
e non appartenente ad una parte”.
Francesco Mignani (Udc) punta
invece il dito sul “disinteresse dell'
amministrazione nei confronti del-
la festa”, laddove il Comune “do-
vrebbe avere un ruolo di servizio
ed in posizione di soggetto terzo
garante della necessaria imparzia-
lità”. Magnani 'rivela' inoltre l'esi-
stenza di “una delibera di giunta
rimasta lettera morta che, se attua-
ta, avrebbe risolto tutta una serie
di questioni funzionali all'ordina-
to svolgimento della festa”. Migna-
ni definisce l'operato dell'assesso-
re “meritorio ed apprezzabile, tut-
tavia - aggiunge - l'eventuale ritiro
della delega al Calendimaggio po-
trebbe servire per riappacificare
gli animi. In alternativa, una sua
pubblica dichiarazione di chiari-
mento varrebbe a rasserenare il
clima”, rendendo annullabile la
mozione firmata da alcuni consi-
glieri di maggioranza ed opposi-
zione. Sul tema interviene anche

la Mongolfiera, che “da anni - si
legge in una nota della lista civica
- insiste sulle incompatibilità che
caratterizzano la gestione dell'En-
te Calendimaggio, al cui interno
sono presenti due parenti dell'as-
sessore (sorella e zio, quest'ulti-
mo, Salvatore Ascani, presidente
dell'Ente, ndr) persone assai sti-
mabili, ma doveri di trasparenza
sconsiglierebbero il cumulo di ca-
riche all'interno di una stessa fa-
miglia. Non abbiamo mai detto
che le incompatibilità abbiano in-
ciso sulle decisioni delle giurie,
ma di sicuro hanno influenzato ne-
gativamente il clima interno all'
Ente e della Festa”. Secondo la
Mongolfiera (che rifiuta la rico-
struzione in chiave politico/eletto-
rale fatta da Paoletti), “anche
quest'anno l'assessore non ha
mancato di mostrarsi 'partaiolo',
anche quando gli eventi richiede-
vano neutralità: quanto alla mozio-
ne che lo sfiducia, non se la pren-
da con la Mongolfiera ma con la
maggioranza del consiglio comu-
nale che evidentemente ha ritenu-
to di porre fine al suo imbarazzan-
te conflitto di interessi”. Il sinda-
co, però, non ha intenzione di far-
si tirare per la giacchetta: “Sull'
edizione del 2010 si rifletterà l'8
giugno”, afferma Ricci, che si di-
ce deciso “a rispettare lo statuto e
ad aspettare l'imminente conclu-
sione dei mandati, sia dell'ente
che delle Parti, per poi, secondo
quanto previsto dallo statuto, pro-
cedere con le decisioni di compe-
tenza”, ricordando “l'ampio mi-
glioramento culturale e organizza-
tivo, sia della Parti che dell'Ente,
portato avanti con il sostegno del
Comune”.

CANNARA - Il sindaco Giovanna Petrini replica
alle opposizioni di centrodestra, nei giorni scorsi
critiche sul palazzetto dello sport di Cannara, che
secondo il primo cittadino “rappresenta uno dei
contenitori sportivi più importanti
nell'ambito comunale e non solo vi-
sto che diversi Comuni a noi limitro-
fi sono privi di strutture simili. Nel
corso del tempo la gestione della
struttura, costituita da un campo cen-
trale e da una sala polivalente, è stata
affidata attraverso l'espletamento di
regolari gare d'appalto”. Secondo Pe-
trini, “l'amministrazione e le associa-
zioni sportive operanti nel territorio
hanno attentamente vagliato la possi-
bilità di un affidamento diretto della gestione, ma
non si è verificata la condizione principe, con le
associazioni che avrebbero dovuto costituire un'asso-
ciazione tra loro individuando un capofila, pur man-

tenendo ciascuna la propria autonomia e i propri
organismi. L'affidamento diretto all'Asd Cannara
calcio - aggiunge Petrini, che ricorda gli ottimi rap-
porti della società con il Comune - non era consenti-

to dalla normativa. Quanto al pala-
sport - conclude Petrini - è ovvio che
nella gestione di una struttura del ge-
nere possano sorgere degli inconve-
nienti e problemi, spesso purtroppo
legati anche ad atti vandalici. Abbia-
mo cercato di superare anche con la
realizzazione di una recinzione e valu-
tando attualmente anche la possibili-
tà di installare telecamere e anche in
questi giorni - conclude Petrini - sono
in corso interventi da parte del gesto-

re per risolvere problematiche oggettive che stanno
però trovando soluzione con un'accurata operazione
di manutenzione che interessa la struttura nel suo
complesso”.

Cannara Il sindaco rispondealle critichedell’opposizione

Tutto a posto al palasport

PERUGIA - E’ iniziato ieri
per concludersi oggi il conve-
gno “L'esercizio dell'azione
di responsabilità amministra-
tiva: condizioni e limiti”.
Il convegno è stato promosso
dalla Procura regionale della
Corte dei Conti per l’Um-
bria.
La relazione introduttiva è
stata tenuta dal procuratore
regionale Agostino Chiappi-
niello.
“Il profilo di una gestione
pubblica chiama chiunque
partecipi funzionalmente e
fattivamente alla stessa, ad
astenersi dal tenere non solo
comportamenti illeciti (sep-
pur leciti altrove quando lega-
ti a principi di diritto privato
e di libero mercato) ma an-
che comportamenti che in
qualche modo infliggano un
danno alla pubblica ammini-
strazione e, per essa, alla co-
munità tutta”.
E’ intervenuto il presidente
della Provincia di Perugia
Marco Vinicio Guasticchi,
presente ieri ad Assisi.
Un convegno su tematiche
quanto mai attuali ed interes-
santi, che anche nella giorna-
ta di oggi prevede una serie
di interventi importanti e co-
struttivi.
Al centro della discussione,
infatti, non ci sono soltanto i
principi legali, amministrati-
vi ed economici.
Gli interventi puntano an-
che, partendo da leggi e rego-
lamenti, ad affrontare temi
di carattere etico.

Continua il convegno

Responsabilità
amministrativa
Condizioni
e limiti

Dopo l’inaugurazione seguirà l’esibizione dei pizzaioli acrobatici

Tutto pronto per “Buono come il pane”

ASSISI (f.p.) - L'evento “Tenda
del Risorto” continua al Lyrick
Theatre di Santa Maria degli An-
geli con un convegno sull'arte e,
questa sera alle 21.15 lo spettaco-
lo “Andate e annunciate”, live mu-
sical diretto da Marco Simonelli e
prodotto da Marilena Marino. Ne-
anche la pioggia ferma dunque la
manifestazione organizzata dalla
diocesi di Assisi, Nocera Umbra e
Gualdo Tadino, la cui inaugura-
zione avvenuta pochi giorni fa ha
visto una folta presenza di autorità
civili, religiosi e laici. “La Tenda

sotto la quale pregheremo in que-
sta settimana, non è bella come le
nostre chiese di Assisi - ha detto
l'arcivescovo Domenico Sorrenti-
no - ma è semplice, povera, agile e
trasparente come deve essere la
nostra Chiesa”. Sorrentino ha poi
aggiunto che “Gesù ha abituato i
discepoli ad aprire gli occhi su di
lui nella realtà quotidiana”, ecco
perché fino al 23 maggio al Lyrick
Theatre verranno affrontate ogni
giorno diverse tematiche proprie
del vissuto: dopo gli incontri di
oggi (e quelli già avvenuti sulla

salvaguardia del creato, la musica
e il canto, il dolore redento e il
mondo della medicina), si prose-
gue con l'economia di mercato e
l'economia di comunione (doma-
ni), i ragazzi e gli adolescenti (sa-
bato 22), la famiglia (domenica
23, giorno di chiusura). Per tutta
la settimana sarà inoltre attiva an-
che una pesca di beneficenza per
alimentare il fondo per sostenere
il progetto diocesano Famiglia di
famiglie e una lotteria per finan-
ziare l'evento (la rimanenza sarà
devoluta al fondo).

Reclamato un passo indietro dell’assessore Paoletti ma Ricci frena

SulCalendimaggio èguerra
Da più parti viene chiesto con forza di fare chiarezza

Calendi-
maggioO il
sindaco
avoca a se
le deleghe
oppure si
arriverà alla
conta con
la mzione di
sfuducia
all’assesso-
re Paoletti,
considerato
in conflitto
di interessi
e non super
partes

Il sindaco Pietrini

BASTIA UMBRA - Il prossimo fine settimana
interamente dedicato a pane, companatici e
artigiani. Sabato 22 e domenica 23 maggio
piazza Mazzini di Bastia Umbra ospiterà la
terza edizione di "Buono come il Pane", even-
to che le sedi territoriali di Bastia Umbra/Bet-
tona e Assisi/Cannara della ConfArtigianato
promuovono dal 2008. E' in quell'anno che i
presidenti delle sedi limitrofe dell'associazio-
ne di categoria, Paola Mela e Giorgio Buini,
decidono d'individuare uno strumento per
valorizzare le attività artigiane che operano
nel settore della panificazione e di tutto ciò
che attorno a essa si sviluppa; vengono, fin da
subito, individuati due momenti per concre-
tizzare l'operazione: "Mani in Pasta" e "Buo-

no come il Pane". Il primo approfondisce il
processo della panificazione e dell'utilizzo del-
la pasta del pane, il secondo si sviluppa in
piazza, nel 2008 quella Mazzini di Bastia Um-
bra, per offrire al pubblico il meglio della
degustazione dei pani e dei suoi irrinunciabili
complementi. L'anno seguente, forte della
sua incisiva presenza a Vitae, la prima fiera
nazionale che Umbriafiere dedicata al benes-
sere presso il Centro Fieristico Regionale Ma-
schiella, l'omaggio al pane della ConfArtigia-
nato riscuote grandi consensi, sia nel corso
delle lezioni sulla panificazione, cui hanno
preso parte autorità comunali e rappresentan-
ti di istituti bancari, che nella giornata di
degustazione, tenutasi presso piazza Garibal-

di di Santa Maria degli Angeli. Quest'anno
"Buono come il Pane" torna con una novità
che farà impazzire il pubblico: la scuola nazio-
nale dei pizzaioli acrobatici. E' proprio con
loro che si aprirà la terza edizione di "Buono
come il Pane", che raddoppia gli appunta-
menti in calendario: sabato 22 maggio, infat-
ti, alle ore 16.30 presso piazza Mazzini di
Bastia Umbra, si terrà il corso gratuito sull'ar-
te della pizza, mentre il giorno seguente, do-
menica 23 maggio dalle ore 16.00, sempre
presso piazza Mazzini di Bastia Umbra, avrà
luogo l'edizione vera e propria di "Buono
come il Pane", completa di area degustazione,
forno, mercatino dell'artigianato e spazi dedi-
cati all'infanzia.

ASSISI - Due giornate di orientamento su lavoro e
università rivolte alle ultime classi degli istituti supe-
riori di Assisi (Itis, Ipsia e licei scientifico, classico,
linguistico e pedagogico e sociale): è quanto ha orga-
nizzato nei giorni scorsi l'assessorato comunale alle
politiche giovanili, replicando l'appuntamento dello
scorso ottobre in cui erano stati presentati il servizio
e il sito dell'Informagiovani.
“Nel corso di questi mesi c'è stato un notevole au-
mento di richieste di lavoro di molti giovani appena
diplomati - spiega l'assessore Daniele Martellini - e
ancora disorientati su cosa fare. Abbiamo pensato
quindi di fornire altre informazioni e indirizzi su
come comportarsi nel cercare lavoro e orientarsi nel-
la scelta degli studi futuri, grazie anche all'apporto

delle istituzioni intervenute ed esperte nel campo”.
Alla due giorni hanno presenziato Patrizia Giorgi,
dell'ufficio orientamento e responsabile del servizio
Lo Zaino (supporto metodologico allo studio e servi-
zi ausiliari) e Anita Paris, responsabile del servizio
Job placement. Per conto della Provincia di Perugia
è intervenuto Francesco Giovagnoni dell'ufficio
Orientamento e Centro dell'impiego, oltre ad alcuni
studenti delle facoltà universitarie di medicina, inge-
gneria, economia che oltre a presentare le loro espe-
rienze hanno anche dato un quadro sintetico dei vari
sbocchi lavorativi che offrono le varie facoltà univer-
sitarie, nonché una panoramica del mercato del lavo-
ro. In tempo di crisi è indispensabile sapersi orienta-
re bene e avere le idee chiare.

Prosegue la serie di incontri proposti dalla diocesi “Tenda del Risorto”

Meditare sui temi della vita

NUMERI UTILI

Intervento in favoredegli studenti delle scuole superiori

Orientamento su lavoro e università
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